

Stilvoll in Pole-Position: Der neue Abarth 595 Scorpioneoro

Schon jetzt ein rasantes Sammlerstück: Die auf 2.000 Exemplare limitierte Sonderserie Abarth 595 Scorpioneoro ist eine Hommage an eine „goldene“ Ikone. Das extravagante Design verweist auf einen besonderen Klassiker der Marke mit dem Skorpion – und bietet zugleich modernste Technik für den sportlichen Alltag.



Frankfurt, im Oktober 2020

Der exklusive Abarth 595 Scorpioneoro ist die perfekte Mischung aus Lifestyle und Leistung. Er wurde speziell für Kunden entwickelt, die nicht nur Komfort, raffinierte Details und ein Hochleistungsauto für den täglichen Gebrauch suchen, sondern sich bewusst mit den Werten der Marke Abarth identifizieren. Denn die neue Sonderedition verweist auf ein berühmtes Vorbild und hat wahrhaft „Gold in den Genen“: Das einmalige Automobil ist eine klare Hommage an den berühmten A112 Abarth „Gold Ring“ von 1979, besser bekannt als A112 Abarth „Targa Oro“. Dessen besondere Merkmale waren die schwarze Lackierung, die dekorativen goldenen Karosseriedetails und die in glänzender Goldfarbe lackierten Leichtmetallräder. Die wenigen Fahrzeuge, des damals streng limitierten „Targa Oro“, die noch existieren, sind bei Sammlern sehr begehrt – und auch der Abarth 595 Scorpioneoro wird mit eingebauter „Klassiker-Garantie“ ausgeliefert.

Goldene Zeiten – die Legende lebt weiter

Dass auch die neue Sonderserie Scorpioneoro auf nur 2.000 Exemplare limitiert ist, dokumentiert sie im Innenraum selbstbewusst mit einer goldenen Limitierungsplakette. Darüber hinaus bietet das Fahrzeug weitere exklusive Details im Stil des legendären Vorbilds von 1979: So sticht außen die schwarze Lackierung hervor – auf Anfrage ist das Fahrzeug aber auch in Podio Blau, Gara Weiß und Record Grau erhältlich. Das mattgraue Schachbrettmuster auf dem Dach passt wiederum perfekt zu dem mattgrauen Finish von Griffen, Spiegelkappen, Frontspoiler und Heckdiffusor. Um die Stilgrenzen auszuloten und die Coolness der Sonderserie herauszuheben, präsentiert das Bodywork des Abarth 595 Scorpioneoro auch einige goldene Details – etwa den Skorpion auf der Motorhaube oder den Abarth Schriftzug auf den Flanken. Auch die dynamischen 17-Zoll-Leichtmetallräder mit ihren sieben Doppelspeichen sind goldfarben. Man kann die Felgen allerdings auch in expressivem Schwarz ordern. In dieser Variante zieren dann goldene Skorpione die Radnabenabdeckungen.

Der besondere Charakter des Designs zeigt sich auch im Interieur. Die edlen Sportsitze mit schwarzen Lederapplikationen an den Seiten und dem Scorpione-Camouflage auf der Sitzfläche bieten nicht nur optimalen Halt, sie sind auch schicke Hingucker: So zieren die integrierten Kopfstützen stolz die

Schriftzüge von Abarth und Scorpioneoro, sowie die italienische Tricolore. Der ebenso stillvolle wie raffinierte Gesamtauftritt des neuen Abarth 595 Scorpioneoro wird durch das schwarze Armaturenbrett und die nur bei dieser Sonderedition erhältlichen Fußmatten vervollständigt.

Der sportliche Auftritt passt perfekt zum Look

Unverwechselbarer Style, enorme Power und pure Dynamik bilden beim Abarth 595 Scorpioneoro eine perfekte Einheit. Unter der Motorhaube des „Goldstücks“ sorgen 121 kW (165 PS) für sportiven Vorwärtsdrang: Beeindruckend ist das Leistungsgewicht von 6,3 kg/PS und – daraus resultierend – die Beschleunigung von 0 auf 100 km/h in atemberaubenden 7,3 Sekunden. Das 1,4-T-Jet-Triebwerk mit Euro6D-Homologation ist mit einem mechanischen Getriebe gekoppelt, kann jedoch optional mit einem robotisierten Abarth Schaltgetriebe mit Schaltwippen ausgestattet werden.

Zur Serienausstattung des neuen Abarth 595 Scorpioneoro gehören auch die Koni-Hinterradaufhängung mit der innovativen FSD-Technologie, ein Hochleistungsluftfilter von BMC und eine Bremsanlage, die jeder Situation gewachsen ist: Gelochte und innen belüftete Scheiben mit einem Durchmesser von 284 Millimetern (vorne) und belüftete Scheiben mit einem Durchmesser von 240 Millimetern (hinten) sorgen für optimale Verzögerungswerte. Der sportliche Auftritt der Sonderedition wird durch die verchromte, zweiflutige Abgasanlage aus dem Hause Abarth auch akustisch unterstrichen.

Multimedia mit Konnektivität und feinstem Klang

Tradition und Innovation gehören bei Abarth seit jeher zusammen. Deshalb bietet der Abarth 595 Scorpioneoro das derzeit beste Infotainment: Im Zentrum der Ansprüche an moderne Konnektivität steht mit dem Uconnect™-System eine schnelle Multimediaplattform mit hochauflösendem 7“-Monitor, GPS und DAB+ Digitalradio. Apple CarPlay und Google Android Auto™* werden selbstverständlich optimal unterstützt. Für den perfekten Klang sorgt das anspruchsvolle BeatsAudio™-System mit einer Gesamtleistung von 480 Watt und einem 8-Kanal-Digitallautsprecher. Sein komplexer Entzerrungsalgorithmus bringt das volle Klangspektrum eines Aufnahmestudios ins Fahrzeug.

**Android Auto, Google Play und Google Maps sind eingetragene Warenzeichen von Google LLC.*

Apple CarPlay ist ein eingetragenes Warenzeichen von Apple Inc.

Verbrauchswerte Abarth 595 Scorpioneoro (E6D-Temp)

1.4 T-Jet 121 kW (165 PS) 6,8 (MT) / 6,6 (MTA) l/100 km** 155 (MT)/151 (MTA) g/km**



FIAT CHRYSLER AUTOMOBILES

*** Kraftstoffverbrauch kombiniert (l/100 km / kg/100 km) nach RL 80/1268/EWG und CO₂-Emission kombiniert (g/km). Weitere Informationen zum offiziellen Kraftstoffverbrauch und zu den offiziellen spezifischen CO₂-Emissionen neuer Personenkraftwagen können dem „Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO₂-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen“ entnommen werden, der an allen Verkaufsstellen und [hier](#) unentgeltlich erhältlich ist.*

**Kontakt:**

Anne Wollek

Tel: +49 69 66988-450

E-Mail: anne.wollek@fcagroup.com